

Últimas Noticias

12:53 p.m.

Procuraduría absuelve al Secretario de Gobierno de Bogotá

12:47 p.m.

Minsalud respalda ponencia de la Cámara para reformar la salud

Política Justicia Bogotá



Buenos Aires: Tiquetes + Alojamiento + Impuestos desde \$1.647.240

Solo por \$1,647,240



Ver Oferta

www.quebuena.com

PUBLICIDAD



ds Colombia Oriente

Relato de militar que sobrevivió a ataque de Eln en Norte de Santander

Por: REDACCIÓN CÚCUTA Y BUCARAMANGA | 9:29 p.m. | 22 de Mayo del 2013



Comparte este artículo



52

2



Recomendar

Enviar

172 personas recomiendan esto. Sé el primero de tus amigos.

El uniformado señaló que 'patearon a los heridos para ver si estaban vivos y los remataron'.

“Todo fue muy rápido, empezaron a lanzar granadas y a disparar. Algunos compañeros murieron instantáneamente. Los que quedamos vivos nos hicimos los muertos, pero a algunos heridos los patearon para ver si estaban vivos y los remataron porque gritaban de dolor”.

Así narró lo que vivió, a su ingreso al hospital San Juan de Dios de Pamplona (Norte de Santander), uno de los cinco soldados campesinos heridos en el ataque del Eln en zona rural de Chitagá, donde murieron 10 militares, cinco resultaron heridos y otro más fue plagiado.

El cruento ataque ocurrió a las 2 de la madrugada del miércoles, en el sitio El Cagüey, de la vereda Presidente, en Chitagá (Norte de Santander).

El general Juan Pablo Amaya, comandante de la Segunda División, aseguró que hasta el lugar llegó sigilosamente un reducto del frente **Héroes y Mártires del Eln**, que al parecer se habría desplazado desde Arauca para atacar a los uniformados que suministran seguridad a los

FORO INTERNACIONAL

5, y 6 de junio

Vive a la vanguardia, vive Marketlife.

¡Inscríbese ya! Cupos limitados

Para mayor información comuníquese al:

Tel.: (51) 3 81 00 00 Exts.: 5163 - 5161 foromarketlife1@corferias.com foromarketlife2@corferias.com

Recomendaciones

Papa Francisco: ateos son buenos si hacen el bien - eltiempo.com 5.998 personas recomiendan esto.

Cambian monumento en Amalfi por el de la Madre Laura - eltiempo.com 646 personas recomiendan esto.

Plug-in social de Facebook

Top de noticias

Leído Compartido

1 Lo que no se ha visto del verdadero

PauteFacil.com
Enlaces patrocinados

Llama con Avantel y GANA



Participa por 2
tiquetes a las
Galápagos...
¡AQUÍ!

www.avantel.com.co

Programa Lectura Integral



Regístrese.
Diagnóstico
sin costo Aquí.
Efectivo

LecturaIntegral.com

Necesita Recibir/Hacer Pagos en USA

Cuenta Bancaria de
Negocios Cree empresa o
regístre su negocio!

www.romeroviedo.com

¿Cursos en Colombia?



¡Conoce aquí
los Técnicos
que CESDE
tiene para ti!

www.cesde.edu.co

Te
llevamos
la información
para que
puedas
vivir tu
opinión.

EL TIEMPO
PARA VIVIR TU OPINIÓN

Síguenos @ELTIEMPO



Suscríbete a

ingenieros militares que en la zona adelantan trabajos de recuperación de vías.

“Fue un ataque sorpresivo, contundente, letal; con granadas de mortero, cilindros bomba y ametrallamiento”, agregó el oficial.

Luego, los subversivos rastrearón el lugar y mataron a los soldados heridos que aún permanecían con vida. Los que pudieron aguantar las patadas sin quejarse lograron salir con vida del lugar.

Los subversivos secuestraron al cabo tercero Fabián Huertas y huyeron con una ametralladora, un radio, 16 fusiles 5-56, 25 granadas de mano, un GPS, 12 chalecos multipropósitos y más de 60 proveedores, pertenecientes a los uniformados.

Aunque hasta la noche del miércoles el Ejército no había suministrado las identidades de las víctimas, se estableció que entre los muertos se encuentra el subteniente Diego Fernando Agudelo.

En el hospital de Pamplona son atendidos los soldados Duván González, Mario Manuel Pacheco, José Édinson Galeano, Bryan Gómez y José Miller Mustaqué. Todos pertenecen a la Quinta Brigada del Ejército.

Según el general Amaya, el ataque habría sido ordenado por alias ‘William’, un veterano guerrillero que figura como uno de los líderes del frente nororiental de guerra del Eln.

En Twitter, el presidente Juan Manuel Santos dijo que había dado instrucciones a los comandantes para que “persigan sin contemplación al Eln y que no dejen el asesinato de nuestros hombres sin castigo”.

Luego, desde Cali, calificó de héroes a los soldados que murieron en el ataque en Norte de Santander. **“Estos soldados sacrificaron su vida para que nosotros sigamos viviendo en paz. Estos héroes de la patria merecen el reconocimiento de todo el pueblo colombiano”, dijo.**

El comandante del Ejército, el general Sergio Mantilla, y el coronel Octaviano Bustillos, comandante de la Quinta Brigada, dirigen las operaciones de persecución del reducto del Eln.

La emboscada más sangrienta en 5 años

Según el Centro de Estudios para Análisis del Conflicto (Cerac), que les hace seguimiento a la acciones de los grupos ilegales, desde el 10 de mayo del 2012, cuando atacó a un grupo de Carabineros que hacía labores de erradicación de cultivos ilícitos cerca de La Gabarra, en Tibú (Norte de Santander), el Eln no realizaba una acción armada de esa magnitud. **Las estadísticas del Ejército, que coinciden con las del Cerac, evidencian un incremento de las acciones armadas, principalmente después de diciembre del año pasado en Bolívar, Arauca, Norte de Santander, Antioquia y Chocó.**

El 21 de marzo, un policía murió y otro más resultó herido en un ataque en Saravena. Un día antes esa guerrilla dinamitó un tramo del oleoducto Caño Limón-Coveñas (el último de seis ataques) y el 14 de abril, en Arauquita, murieron tres militares en una emboscada.

REDACCIÓN CÚCUTA Y BUCARAMANGA

‘Desafío’

2 Aurora Cossio, la colombiana del supuesto romance con Berlusconi

3 Relato de militar que sobrevivió a ataque de Eln en Norte de Santander

4 La cacería a dos hermanos que permitió histórica extinción de bienes

5 ‘Creo que la cronoescalada no definirá mucho’: Urán

Ver más >

PATROCINADO POR:



ZONA COMERCIAL



ABC del Bebe



Portafolio Móvil



El Tiempo Móvil



Carroya



El Tiempo Clasificados



Recibe toda la información de Colombia y el mundo.

Suscríbete

Oriente Ataques guerrilleros ELN Tomas guerrilleras Secuestros en Colombia

Otras noticias hoy

Empleados de Solsalud mantienen plantón por cierre de EPS

108 comentarios

Comentar

Para comentar esta nota usted debe ser un usuario registrado.

[Registro](#)

[Inicio de sesión](#)

[Preguntas Frecuentes](#)

Otros comentarios (99) [Comentaristas identificados\(11\)](#) [¿Qué es esto?](#)

11 [HGL](#)
Hace 51 minutos

Se puede evidenciar la cobardía y el miedo a combatir de frente de estos miserables, tiran la piedra y esconden la mano, ¿esta escoria de la sociedad son los que están luchando por el pueblo para un cambio social?, cuando los enfrentan salen corriendo como gallinas a buscar escondederos de a peso, insectos de maleza.

[Responder a este comentario](#) (5 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

10 [cram03](#)
Hace 52 minutos

El que pega primero pega dos veces o para la muestra un boton. Sencillamente plomo es lo que tienen que darles!!!

[Responder a este comentario](#) (5 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

9 [minhaopiniao](#)
Hace 1 hora

El hampa asesina a diario militares, policías y civiles sin discriminación. ¿Porque el estado no la aplica a criminales juzgados? Pena de muerte a ladrones del erario, asesinos, secuestradores, violadores y ladrones reincidentes. Esta sociedad hay que enderezarla. No más impunidad ni resignación. No mas tolerancia a la arrogancia de los vilentos.

[Responder a este comentario](#) (4 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

8 [Letterman](#)
Hace 1 hora

a la mesa de negociación! Se acaban de ganar un viaje a Cancun todo pago y a decrinos como se debe gobernar el país!

[Responder a este comentario](#) (9 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

7 [mgomez](#)
Hace 2 horas

Ahora ya hicieron meritos para ir al congreso. estos asesinos son los que vamos a indultar y premiar.

[Responder a este comentario](#) (10 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

6 [crozty](#)
Hace 2 horas

Es importante que recordemos que actualmente se lleva un proceso de paz con las farc no

con el Eln, así que como que guerra tenemos para rato en un país donde se desmovilizan unos y se conforman otros, ejemplo se desmovilizan los paramilitares y se crean las bacrim pero son los mismos, que tragedia para Colombia si así va a suceder con los grupos armados de izquierda, ahora es difícil entender desde el punto de vista militar que ataquen un grupo de soldados de esa manera tan sorpresiva, ósea no existe un protocolo de seguridad cuando los soldados están ese tipo de campañas los dejan solos para que los masacren, no hay vigilancia por turnos que detecten movimientos sospechosos en el entorno, triste eso será que al ejército israelí o al británico o al estadounidense le pasa lo mismo que pasa señores generales, cuantos soldados han muerto en este tipo de emboscadas.

[Responder a este comentario](#) (6 votos) (1 votos) [Reportar Abuso](#)

5 calmer

Hace 2 horas

Cepeda, Piedad, y todos los etc. que dicen que estos asesinos no deben pagar ni un día de cárcel, y que estos actos inhumanos e irracionales nunca los cometen, deben estar listos para enjuiciar a nuestro ejército y policía, donde les lleguen a hacer algo a los terroristas. Fallamos: ¿ Inteligencia, dónde estabas en estos días anteriores?. Para proteger un sitio hay que cuidar sus alrededores. Llevaron cilindros? y otros artefactos que no pasan cualquier retén, entonces qué sucedió?. No olvidar que en guerra se duerme como Argos: 50 ojos cerrados y cincuenta despiertos. !Qué técnicos tan malos para dirigir este partido que no podemos ganar, ni con dotaciones especiales, entrenamientos, solidaridad nacional!. !Qué dolor de Patria tan hij..... !

[Responder a este comentario](#) (7 votos) (1 votos) [Reportar Abuso](#)

4 Eltohecito

Hace 2 horas

Estos grupos delincuenciales como Farc, Eln, Epl, etc. han sido calificados por la comunidad internacional como terroristas de alta peligrosidad. No entiendo como el gobierno colombiano puede estar dialogando con estos bandidos. Con esos indultos que el gobierno piensa darle a la delincuencia va a tener que excarcelar a más de un hampón peligroso aplicando la ley de igualdad de derechos. ¿Hasta donde iremos a llegar con tanto malandro que vendrá a participar de la política y el poder?

[Responder a este comentario](#) (11 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

3 josantana

Hace 3 horas

El factor sorpresa, es el que mata a nuestros soldados, entre más instrucción tienen, menos la aplican. Nuestros soldados no pueden continuar con estas faltas de inteligencia, deben aplicar las instrucciones en cada segundo de movimiento de la tropa, de lo contrario la guerrilla acaba con el pueblo. ¿Este es el tratado de paz que el gobierno negocia con estos grupos?

[Responder a este comentario](#) (7 votos) (2 votos) [Reportar Abuso](#)

2 McKenan

Hace 3 horas

Que un soldado diga que un ataque del enemigo fue sorpresivo es una delación de que descuidaron su trabajo. Cuando se esta en zona de operaciones militares y se lleva uniforme hay que estar alerta porque el enemigo puede atacar en el momento menos esperado. Los amigos de Farc y las negociaciones dicen que esa agrupacion es incapaz de hacer algo como eso. Ahora escucho en la w que las farc esta cobrando a aquellas personas que accidentalmente explotan las minas antipersona que esa banda ha colocado. Esa es una practica que ayuda a la paz, hay que pagar por perder las piernas o resultar heridos por una mina antipersona. Farc refina sus procedimientos pero todos quieren inmunidad para la banda.

[Responder a este comentario](#) (10 votos) (1 votos) [Reportar Abuso](#)

[< Anterior](#) | 1 | **2** [Siguiente >](#)

Radamel Falcao García
José Pékerman

Masacres en Colombia

Envigado

Alcaldía de Bogotá
Senado de EE. UU.
Gobernaciones 2011
Alcaldías 2011

EL TIEMPO

Recibe toda la
información de Colombia y
el mundo.

Susíbete

Impreso Ipad Galaxy Kindle Móviles RSS

Para dejar su comentario en los artículos
y para recibir en su correo las noticias
más importantes de **EL TIEMPO**

[INGRESE AQUÍ](#)

[Secciones](#)

[Servicios](#)

[Revistas](#)

[Nuestros Portales](#)

Línea nacional: 01 8000 110 211 PBX 57 (1) 2940100
Bogotá: 5714444 Dirección: Av. Calle 26 # 68B-70

servicioalcliente@eltiempo.com



Miembro de
Grupo de Diarios de América



Miembro de
Interactive Advertisment Bureau

COPYRIGHT © 2013 EL TIEMPO Casa Editorial. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo